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Finale nazionale dal 19 al 23 settembre

Il coordinatore regionale di Educazione Fisica Passacantando e
il sindaco Nugnes entusiasti per l’evento

Presentati stamane a Roseto gli studenteschi di Beach volley

Roseto Degli Abruzzi, 7 settembre 2022. È stata presentata
questa mattina, mercoledì 7 settembre, alle ore 11:30, nella
Sala consiliare del Comune di Roseto degli Abruzzi (TE), la
finale nazionale dei Campionati Studenteschi di BEACH VOLLEY
per  le  Istituzioni  scolastiche  secondarie  di  II  grado,
relativamente all’anno scolastico 2021-2022, in programma dal
19 al 23 settembre.

La  manifestazione  è  stata  illustrata  dal  coordinatore
regionale di Educazione Fisica, Antonello Passacantando, dopo
i saluti istituzionali del sindaco della cittadina rivierasca
del  teramano,  Mario  Nugnes  e  dell’assessore  comunale  al
Turismo e agli Eventi, Lorena Mastrilli.

La conferenza stampa è stata aperta dall’intervento del primo
cittadino rosetano: “Siamo molto felici di ospitare a Roseto
le Finali Nazionali dei Campionati Studenteschi maschili e
femminili di Beach Volley”, ha detto Mario Nugnes- Sindaco di
Roseto, “l’ennesimo importante evento sportivo di un 2022 già
ricchissimo. Quello tra giovani e sport si conferma un binomio
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vincente per la nostra città che, ancora una volta, riesce ad
attrarre un evento di qualità che vedrà arrivare, dal 19 al 23
settembre,  numerosi  ragazzi  con  i  loro  allenatori  e  le
famiglie che potranno scoprire e conoscere, al di là delle
gare,  il  nostro  territorio,  le  sue  bellezze  e  le  sue
ricchezze”.

Gli ha fatto eco Lorena Mastrilli – Assessore allo Sport che
ha  aperto  la  porta  della  piena  disponibilità  ad  ospitare
appuntamenti altrettanto prestigiosi.

“A Roseto sport e turismo vanno a braccetto e, grazie ai
numerosi  impianti  sportivi  e  al  lavoro  delle  tante
associazioni  che  operano,  in  maniera  impeccabile,  sul
territorio, si conferma punto di riferimento nel mondo dello
sport  abruzzese  e  nazionale.  Siamo  lieti  di  ospitare  gli
atleti  che  saranno  impegnati  in  questa  kermesse  e  ci
candidiamo, già da ora, a ospitare futuri tornei a livello
nazionale e internazionale”.

Il torneo nella sua valenza tecnica, organizzativa e didattica
è stato presentato dal coordinatore regionale di Educazione
Fisica,  Antonello  Passacantando  che,  tra  l’altro  non  ha
dimenticato di rivolgere un sentito “buon lavoro” al nuovo
Direttore  Generale  dell’Ufficio  Scolastico  Regionale,
Massimiliano Nardocci.

“Sono  20  le  regioni  partecipanti  con  le  relative
rappresentative maschili e femminili. Le gare si svolgeranno
in orario meridiano e antimeridiano, tranne la finale, in
programma per il 22 settembre che avrà luogo di mattina. La
vera grande novità di questa edizione è che tutte le squadre
eliminate nel corso della competizione, potranno continuare a
giocare  ai  soli  fini  ludici  e  ricreativi.  Ma,  al  di  là
dell’aspetto strettamente sportivo, sarà un evento importante
anche da un punto di vista formativo anche grazie alla piena e
fattiva collaborazione dei due istituti superiori di Roseto:
il Moretti e il Saffo. A loro va la nostra sincera gratitudine



per  aver  preparato  adeguatamente  gli  studenti  a  svolgere
compiti importanti come il servizio Hostess e l’assistenza al
campo e, non ultimo, il logo della manifestazione che vede,
simpaticamente, la sagoma di uno squalo che schiaccia. Nel
programma  non  è  stato  neanche  trascurato  l’aspetto  più
squisitamente  culturale.  Tutti  le  delegazioni  partecipanti,
infatti, si recheranno in visita alla fortezza di Civitella
del  Tronto  per  un’escursione  che  vuole  far  scoprire  e
conoscere  le  bellezze  dell’Abruzzo.

L’occasione,  poi,  mi  è  particolarmente  gradita,  “conclude
Passacantando, “per rivolgere un saluto di stima ed affetto al
nuovo  direttore  dell’ufficio  scolastico  regionale,
Massimiliano  Nardocci,  da  sempre,  attento  e  sensibile
all’attività sportiva scolastica. A lui, da parte di tutto il
nostro ufficio, il più sincero in bocca al lupo”.

NAZIONALE  DOWN  Judo
Paralimpico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

 Tre giorni di grande sport a Francavilla, con l’arrivo della
nazionale paralimpica down di judo, ospiti della CM Fight
Academy di Chiara Meucci

Ad  annunciarlo,  la  Presidente  del  Consiglio  Comunale  di
Francavilla al Mare, Francesca Buttari, da sempre promotrice
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dello  sport  come  veicolo  di  messaggi  che  fortificano
l’inclusione

Francavilla al Mare, 7 settembre 2022. “Saranno tre giorni di
allenamento e di preparazione e sono molto orgogliosa che la
Federazione  italiana  sport  paralimpici  abbia  scelto
Francavilla, frutto del grande lavoro che porto avanti da
tanti anni come atleta e in questa organizzazione – sottolinea
la pluricampionessa di Judo ed orgoglio francavillese, Chiara
Meucci – Un ritiro molto importante – prosegue – perché dopo
15 giorni partiremo per i Mondiali in Portogallo. Mi auguro
che in molti vengano a vederci e approfitto per ringraziare le
attività  francavillesi  che  hanno  sponsorizzato  la
manifestazione  e  il  sostegno  dell’Amministrazione  Comunale,
che sento sempre vicina”.

“Francavilla  ha  una  tradizione  importante  in  termini  di
promozione dello sport paralimpico – conclude la Presidente
Francesca Buttari – ed ha la grande fortuna di potere avere
fra i propri concittadini i pluricampioni nazionali di Judo
dell’Associazione Orizzonte, realtà dalla quale è partita la
passione di Chiara di legare la sua competenza allo sport per
la  disabilità.  È  in  assoluto  nell’intenzione  della  nostra
Amministrazione  continuare  a  promuovere  lo  sport  come
fondamentale veicolo inclusione e di messaggi positivi”

Saranno presenti i campioni Birghi Mirko, Brunetto Giuseppe
Danilo,  Forte  Andrea,  Migliore  Davide,  Tomba  Martina  e
Verregna  Francesco.  Lo  staff  tecnico  è  composto  da  Paolo
Baroncielli, Giosue Giglio e Chara Meucci.

La  sera  di  venerdì  9  settembre  è  previsto  un  momento
conviviale, in cui gli atleti e lo staff tecnico incontreranno
l’Amministrazione Comunale con la presenza del Sindaco, Luisa
Russo,  del  Vicesindaco  e  Assessore  allo  Sport,  Wiliams
Marinelli, e dell’Assessore alle Politiche Sociali, Leila Di
Giulio.



CORSI  SPORTIVI  della  Dedo
Driving School
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Tecnologia, sicurezza e promozione del territorio

Teramo, 6 settembre 2022. Tecnologia e sicurezza, ma anche una
concreta promozione del territorio verso mercati di qualità. È
il risultato di una azione congiunta tra un’azienda privata,
la Dedo Driving school di Alfredo De Dominicis, la Provincia
di Teramo e i Comuni di Colledara e Campli. Si sono svolti,
negli ultimi giorni di agosto, una serie di corsi di guida
agonistica, che la società del pilota e istruttore teramano ha
organizzato in qualità di Centro Tecnico federale Aci Sport
per  il  centro  Italia,  nella  massima  sicurezza,  sia  per  i
corsisti  che  per  la  cittadinanza,  e  con  la  presenza  di
personale specializzato.

I corsi di guida agonistica Aci Sport con auto da rally, in
questo caso la N5, richiedono il rispetto di norme dettagliate
e  rigorose.  Infatti,  a  sovrintendere  ai  corsi  c’erano
un’ambulanza,  con  medico  a  bordo,  il  personale  della
Protezione  civile  e,  ovviamente,  i  commissari  di  percorso
abilitati.

«Grazie  alla  disponibilità  della  Provincia,  dei  Comuni  di
Colledara e Campli siamo tornati, nuovamente, a fare dei corsi
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di guida nel Teramano», spiega Alfredo De Dominicis, «Oltre ai
tecnici, agli ingegneri e alle aziende del territorio che mi
sostengono nella produzione dell’auto N5, ho potuto contare
sulla professionalità degli esperti commissari del club Sport
Italia di Teramo che effettua questo servizio in tutto il
Paese, proprio recentemente sono stati protagonisti al Rally
di Roma, gara valida per il FIA European Rally Championship e
per  il  Campionato  Italiano  Assoluto  Rally  Sparco.  Abbiamo
utilizzato queste giornate anche per completare delle prove
tecniche sulla macchina che costruiamo e che stiamo riuscendo
a  far  crescere  in  prestazioni  e  affidabilità.  L’aspetto
ingegneristico,  tecnologico  e  sportivo»,  conclude  De
Dominicis, «non è da meno all’importanza della promozione.
Abbiamo  portato  turisti  da  fuori  regione,  dal  Lazio  in
particolare, che hanno soggiornato per alcuni giorni nella
nostra  provincia  e  hanno  potuto  apprezzarne  le  bellezze
paesaggistiche,  architettoniche,  storiche  e,  perché  no,
enogastronomiche».

I corsi si sono svolti su asfalto sulla Provinciale 51, in
zona Roiano, e a Colledara in una strada comunale. Le prove
sulla N5, un prodotto assemblato con telaio e meccanica comune
su  scocche  di  diversi  marchi  automobilistici,  hanno
interessato,  in  particolare,  la  gestione  del  differenziale
elettronico con l’intervento di un ingegnere romagnolo che, in
sinergia  con  Dedo,  ha  avuto  modo  di  sperimentare  varie
soluzioni che da settembre saranno disponibili per tutte le
vetture della categoria.

Per fine autunno, inoltre, è previsto l’arrivo della nuova
vettura N5 interamente costruita in Italia su base Peugeot
grazie alla partnership della Dedo Engineering con le teramane
Pieffe A



PROGETTO  SAFE  PLACE  SAFE
PLAY, gioca per la sicurezza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

L’invito dell’università G. D’Annunzio alle società  sportive
abruzzesi

Pescara,  5  settembre  2022.  Favorire  la  consapevolezza,  in
ambito  sportivo,  della  necessità  di  cambiamento  e  di
trasformazione della mentalità nei confronti dell’esposizione
dei minori alle diverse forme di violenza e abuso che possono
perpetrarsi in questo contesto e degli effetti negativi che
possono incidere su un armonico sviluppo psicologico e fisico:
è questo l’obiettivo del progetto Safe Place Safe Play che si
rivolge a tutte le società e associazioni sportive abruzzesi
per dare vita a un movimento in grado di rispondere con un
nuovo approccio al tema degli abusi nello sport minorile.

Sono già quaranta le società che hanno aderito al progetto e
che  da  settembre  saranno  coinvolte  nelle  attività  a  loro
dedicate:  percorsi di capacity building rivolti a educatori,
dirigenti  e  tecnici  sportivi,  percorsi  educativi  di
sensibilizzazione  rivolti  a  dirigenti,  educatori/tecnici
sportivi e genitori; empowerment dei giovani atleti.

“C’è però ancora tempo per aderire. Per questo motivo, con la
campagna “Gioca per la Sicurezza” vogliamo rinnovare il nostro
appello alle tante società sportive abruzzesi – commenta la
Prof.ssa Maria Cristina Verrocchio, Coordinatrice del Progetto
–  Entrare  a  far  parte  del  progetto  Safe  Place  Safe  Play
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significa costruire insieme un ambiente sicuro per fare sport,
promuovere  il  benessere  degli  atleti,  garantire  ai  loro
genitori  un  ambiente  sano,  diventare  parte  attiva  di  un
network regionale”.

Il  progetto  nasce  infatti  dalla  lunga  esperienza  e  dalle
competenze che già hanno unito tante realtà del territorio:
l’Università d’Annunzio, capofila del progetto, l’Associazione
Focolare Maria Regina Onlus e l’Associazione di volontariato
“L’Angelo Custode”, il CONI Abruzzo, tre Assessorati (Salute,
Famiglia, Pari Opportunità e Politiche Sociali) e la Garante
dell’Infanzia  e  dell’Adolescenza  della  Regione  Abruzzo,  il
Tribunale per i minorenni dell’Aquila, il Gruppo Antiviolenza
(GAV) della Procura di Pescara e l’Ordine degli Psicologi
della Regione Abruzzo.

“Safe Place Safe Play, progetto realizzato con il contributo
del  Dipartimento  per  le  Politiche  della  famiglia  della
Presidenza del Consiglio dei ministri, ha iniziato le sue
attività lo scorso aprile – prosegue la Prof. Maria Cristina
Verrocchio. La rete interistituzionale regionale di attenzione
e protezione che abbiamo costituito sta introducendo davvero
tante  attività.  Oltre  a  quelle  destinate  alle  società
sportive  è in fase di stesura un codice etico e di condotta e
un documento di policy in materia di abusi sui minori nello
sport . Stiamo lavorando per implementare un’ app dedicata al
tema, per comunicare costantemente  le nostre attività e per
dare visibilità alle società sportive che ne fanno parte e , a
fine  progetto,  organizzeremo  un  Convegno  accreditato  ECM.
Credo che davvero questo progetto possa essere considerato
un’occasione unica per la nostra Regione: solo uniti potremo
costruire  un  ambiente  sicuro  per  i  nostri  giovani  e
contribuire  al  loro  benessere.



È TERAMANA LA CAMPIONESSA del
mondo Compak Sporting
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Carla Flammini laureata nella categoria Lady

Teramo  1°  settembre  2022.  Con  il  punteggio  di  192/200  la
teramana  Carla  Flammini  si  laurea  campionessa  mondiale  di
Compak Sporting, al Campionato del Mondo in Sud Africa. Si
tratta di una disciplina sportiva di tiro a piattello.

Per  Carla  Flammini  si  tratta  della  prima  medaglia  d’oro
individuale e del suo record personale, con il risultato di
192/200.  A  Carla  Flammini,  bellantese,  le  congratulazioni
della Provincia nelle parole del consigliere delegato allo
sport Luca Corona: “Bravissima, un curriculum sportivo fatto
di  passione  e  determinazione.  Un  orgoglio  per  la  nostra
provincia che in questi anni si sta facendo conoscere in molti
ambiti sportivi nazionali e internazionali grazie al talento
di donne e uomini dal notevole talento agonistico”.

Pina Manente
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PRIMO  MEMORIAL  FERNANDO
RANALLI. Gara fuoristrada per
giovanissimi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Domenica 11 settembre ore 14:30, parco fluviale Augusto Daolio

Sulmona, 2 settembre 2022. Si svolgerà domenica 11 settembre,
alle ore 14.30 al Parco fluviale “Augusto Daolio” di Sulmona
(L’Aquila), la prima edizione del Memorial Fernando Ranalli,
gara  ciclistica  fuoristrada  per  giovanissimi  e  categorie
promozionali.

Alla manifestazione sportiva, organizzata dall’Asd Pavind Bike
Team di Sulmona, con il Patrocinio del Comune di Sulmona e del
Comitato  Regionale  Abruzzo  della  Federazione  Ciclistica
Italiana,  parteciperanno  numerose  scuole  di  ciclismo  e  le
società che promuovono il ciclismo tra i bambini, provenienti
da tutto l’Abruzzo e anche da fuori regione.

La gara è dedicata a Fernando Ranalli, cittadino sulmonese e
per tanti anni presidente provinciale del comitato provinciale
l’Aquila della Federazione Ciclistica Italiana, che nel corso
della sua attività dirigenziale si è molto impegnato per la
divulgazione del ciclismo tra i ragazzi. Anche grazie al suo
operato  si  deve  la  crescita  agonistica  di  campioni  del
territorio aquilano come David Solari, Venanzio De Panfilis e
Alessandra D’Ettorre.

Grazie alla collaborazione con l’assessorato allo sport del
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comune  di  Sulmona,  la  manifestazione  sarà  l’occasione  per
promuovere l’utilizzo del Parco fluviale “Augusto Daolio” per
attività  sportive  in  favore  dei  ragazzi.  “Come  società”,
affermano i dirigenti della Pavind Bike Team, “vogliamo dire
“Grazie” a Fernando per quanto ha fatto e dato al ciclismo
abruzzese e nazionale”.

Quest’anno la Pavind Bike Team si è molto impegnata nella
promozione  del  ciclismo  giovanile,  attraverso  la  propria
Scuola di Ciclismo e con iniziative. eventi promozionali. gare
regionali e nazionali. Attività che ha portato il sodalizio
sulmonese  a  diventare  la  seconda  società  ciclistica  della
provincia dell’Aquila per numero di tesserati.

Di  recente  ha  organizzato  una  delle  tappe  del  Campionato
Italiano  Pump  Truck  a  Rapino  (Chieti),  una  tappa  del
Campionato  Regionale  Enduro  MTB  a  Bocca  di  Valle  –
Guardiagrele  (Chieti),  mentre  domenica  25  settembre  a
Roccacasale organizzerà la quarta edizione del Trofeo Pavind,
gara XCO valida come gara “secca” del Campionato Regionale XCO
Amatori,  e  la  seconda  edizione  del  Memorial  “Teodora  e
Ludovico”,  gara  regionale  XCO  per  allievi  ed  esordienti.
Sempre nell’ambito del settore giovanile, la Pavind Bike Team
ha  di  recente  organizzato  una  Gimkana  per  bambini  a
Castelvecchio  Calvisio  (L’Aquila)  e  un  ciclo  di  lezioni
gratuite, in collaborazione con il comune di Cansano.

CAMPIONATO  di  Eccellenza  al
via
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022
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Gli auguri del sindaco all’Union Fossacesia

Fossacesia, 29 agosto 2022. In occasione della presentazione
della  squadra  e  delle  nuove  divise  di  gioco  dell’Union
Fossacesia,  che  si  è  svolta  nel  Parco  Aldo  Moro,  di
Fossacesia, il Sindaco, Enrico Di Giuseppantonio e l’Assessore
allo Sport, Maura Sgrignuoli, hanno rivolto i loro auguri per
il prossimo Campionato d’Eccellenza, alla società guidata dal
Presidente, Giuseppe Ursini.

“Il prossimo 4 settembre, segnerà una data importante per gli
appassionati di calcio di Fossacesia. Prenderà infatti il via
il Campionato regionale di Eccellenza, il primo della storia
della  nostra  città,  chiamata  a  cimentarsi  in  un  torneo
difficile  e  a  competere  con  squadre  blasonate  –  hanno
sottolineato  il  sindaco  Di  Giuseppantonio  e  l’assessore
Sgrignuoli  –  Un’avventura  sportiva  che  non  sarà  semplice,
sappiamo che dopo il cammino trionfale verso la promozione
della scorsa stagione, questa sarà diversa e dovremo misurarci
con sensazioni differenti ma sicuramente belle ed emozionanti.
La società del Presidente Ursini ha dimostrato d’essere fatta
da un gruppo tenace, che ancora una volta potrà contare sul
sostegno  di  tutta  Fossacesia  e  del  suo  territorio  in  un
percorso che immagino sarà esaltante. D’altro canto, quando si
raggiungono  certi  traguardi  vuol  dire  che  dietro  c’è  una
squadra e un club importanti. La città si è già riconosciuta
in questo sogno, pronta a creare un forte senso di comunità e
partecipazione.  Rivolgiamo  a  nome  nostro  e
dell’Amministrazione comunale, l’augurio più sincero all’Union
Fossacesia perché raggiunga, nel rispetto dei valori dello
sport, i più importanti successi”.



BPER BANCA AIBVC Italia Tour
2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Poker di Frasca Gradini, la prima per De Luca Terranova

Pescara,  28  agosto  2022.  Calano  il  poker  Alice  Gradini  e
Federica Frasca che a Pescara, nella settima tappa del BPER
Banca AIBVC Italia Tour, si regalano l’ennesima perla di una
stagione incredibile. Quattro su quattro per le atlete romane
della GTA che anche in questo appuntamento, andato in scena
allo  stabilimento  La  Prora,  hanno  fatto  percorso  netto  e
compiuto qualcosa di incredibile. In finale hanno sconfitto
un’altra grande coppia del circuito come Jennifer Luca e Nicol
Bertozzi  per  2-0  (21-9,  21-17),  che  si  sono  dovute
accontentare del secondo posto, giocando comunque un grande
torneo.  Una  finale  che  solo  nel  secondo  set  ha  avuto
equilibrio.

Terzo posto per le scudettate Toti-Allegretti, in crescita
rispetto  alle  ultime  uscite,  2-1  su  Belliero  Piccini  –
Stacchiotti. Nel computo totale quattro vittorie nel femminile
per Frasca-Gradini, due per Bertozzi-Luca, una per Balducci-
Leonardi. MVP Alice Gradini. “Siamo molto contente – affermano
le  vincitrici  -.  Siamo  cresciute  tanto  nell’arco  della
stagione e questa ennesima vittoria ne è la testimonianza, ci
alleniamo molto bene, poi alla base c’è una conoscenza di anni

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/28/bper-banca-aibvc-italia-tour-2022/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/28/bper-banca-aibvc-italia-tour-2022/


e un’amicizia incredibile, ci troviamo benissimo in questo
tour. Ora vogliamo finire la stagione con altri appuntamenti
nazionali prima che Federica riparte per gli Stati Uniti (ha
vinto  una  borsa  di  studio  alla  Florida  International
University)”.  

PRIMA VOLTA Nel maschile primo successo di tappa per Francesco
De Luca e Francesco Terranova, quinta coppia ad aggiudicarsi
il  successo  in  sette  tappe.  In  una  finale  bellissima  e
avvincente hanno battuto di rimonta per 2-1 (14-21, 21-18,
15-13), erano sotto 1-0, gli umbri Francesco Margaritelli e
Alessandro Marta, che hanno disputato un grandissimo torneo
mettendo cuore e anima, ma alla fine si sono dovuti arrendere.
De Luca ha cambiato il match nel secondo set con i suoi muri.

“Siamo molto contenti – dicono – dopo un lungo corteggiamento
abbiamo iniziato a giocare assieme e sono arrivati i primi
frutti, non possiamo allenarci assieme per via della distanza
(De Luca di Formia, Terranova di Ancona), ma siamo cresciuti
molto. Abbiamo vinto la partita nel secondo set, sul punto a
punto, quando con i muri di De Luca ci siamo portati avanti.
Pescara è un luogo che porta bene, abbiamo iniziato proprio da
qui la nostra avventura assieme”. Terzo posto per Geromin –
Camozzi, 2-0 su Acconci-Traini. MVP Francesco De Luca.

SIRDECO  Quasi  150  giocatori  hanno  dato  vita  a  questo
appuntamento organizzato alla perfezione dal promoter locale
Sirdeco  Beach  Volley  School,  sempre  attento  ai  dettagli,
regalando spettacolo ed emozioni. Partner importante ASI, ente
promotore sempre vicino all’AIBVC. Si gioca con il pallone
ufficiale Wilson, mentre VBItaly e V2-Sportswear i partner
tecnici. Partner ufficiali Physio Sport Academy, che offre il
servizio medico-fisioterapico durante tutte la tappa, Beach
Match, BVU Tech impianti sportivi e SirDeco.

LE DATE

10/11 settembre Modena, Mutina Beach



24/25 settembre Otranto, Balnarea Beach

1 / 2 ottobre Gran Galà Gizzeria Lido, Coolbay

NASCE  LA  COLLABORAZIONE
Futura-Baltour
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Per viaggiare in trasferta in comodità e sicurezza

Teramo, 27 agosto 2022. Siglato accordo con il prestigioso
gruppo che rivolge particolare attenzione alla qualità del
servizio e alla modernità dei propri mezzi.

Viaggiare in trasferta sicuri e in comodità. La Futura Volley
Teramo sceglie Baltour Srl per arrivare sui parquet pugliesi e
molisani nel prossimo campionato di B2 2022/2023 che bussa
alle porte. Il sodalizio biancorosso ha siglato un accordo con
il prestigioso gruppo, avvalendosi così di autobus di ultima
generazione per il trasporto dello staff, atlete e dirigenti
verso le località previste dal calendario agonistico.

“Siamo felici per aver siglato un accordo di collaborazione
con  la  Futura  Volley  Teramo  –  dichiara  il  Presidente  e
Amministratore  Delegato  della  Baltour,  Agostino  Ballone  –
Questo rientra nella filosofia aziendale di essere vicino allo
sport della nostra città. Mi auguro che questo binomio porti
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fortuna  alla  squadra  biancorossa,  impegnata  nel  prossimo
campionato di B2”.

Il Presidente, della Futura Volley Teramo, Roberto Mazzagatti
esprime  soddisfazione  per  l’intesa  raggiunta:  “Ringrazio
personalmente ed a nome di tutta la famiglia “Futura”, il
Presidente Agostino Ballone per l’aiuto concreto che ci ha
dimostrato nella sottoscrizione degli accordi contrattuali –
dichiara  il  Presidente  della  Futura  Volley  Teramo  Roberto
Mazzagatti  –  Siamo  orgogliosi  e  fieri  di  collaborare  con
un’azienda come la Baltour Srl e siamo certi che il binomio
poterà sicuramente fortuna al nostro sodalizio”.

Patrizio Visentin

VOLLEY  JUNIOR  ai  nastri  di
partenza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Ecco tutte le novità per la stagione 2022/202

Ortona, 27 agosto 2022. Dopo l’ottimo lavoro svolto nella
scorsa  stagione,  si  riparte  all’insegna  della  continuità,
competenza ed esperienza con Pina Menè. Menè, allenatrice di
secondo grado – terzo livello giovanile e Smart Coach, nella
stagione 22-23 guiderà i gruppi U12, U13, U14 e Volley S3 con
tutta la dedizione e la passione che la contraddistinguono.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/27/volley-junior-ai-nastri-di-partenza/
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Le parole di Coach Pina sulla prossima stagione:

“Carica  per  affrontare  un  nuovo  anno  agonistico  con
l’entusiasmo  di  sempre.  L’obiettivo  sarà  far  crescere  le
piccole atlete e infondere loro la passione per la pallavolo,
con tutti i valori che lo sport di squadra trasmette”.

Ritorna  a  far  parte  della  famiglia  VJ  Stefano  Schiavone,
allenatore Fipav 2° grado-3° livello giovanile, Smart Coach,
Docente Nazionale Pallavolo UISP, Responsabile Regionale Lega
Pallavolo CSEN e, dal 2020, selezionatore CQT Fipav Abruzzo
Sud-Est.

Una lunga esperienza che inizia nel 2004 nella Polisportiva
Francavilla per poi continuare in più categorie, dalla prima
divisione fino alla Serie B2, sui campi di società come Volley
Pescara3, Arabona, Casoli e Dannunziana. Nell’ultima stagione
con  Scafa  Volley  ha  vinto  il  campionato  territoriale  U19
Abruzzo Sud-Est e sfiorato la promozione in serie D.

Dopo 9 anni ritorna ad Ortona per occuparsi dei gruppi U16,
U18, 2° divisione e Serie D. Siamo certi che con le sue
qualità  umane  e  tecniche  saprà  valorizzare  al  meglio  le
ragazze.

Le parole di Coach Schiavone:

“La collaborazione con la Volley Junior di Ortona (in realtà
un gradito ritorno, dopo la passata e fortunata esperienza del
triennio  2013-2016)  è  nata  dopo  una  chiacchierata  con  il
presidente Andrea Lanci, che ringrazio fin da ora per avermi
dato la possibilità di iniziare un nuovo progetto tecnico per
quanto riguarda la pallavolo femminile ortonese! Il futuro
dello sport, specie nel volley e ancor più dopo la pandemia
del  Covid-19,  sono  i  giovani:  avere  un  settore  giovanile
numeroso  e  competitivo  è  essenziale  per  una  società
altrettanto  giovane  e  ambiziosa.

La  Volley  Junior  intende  proporsi  come  un’associazione



sportiva seriamente e validamente integrata nel territorio,
vero e proprio punto di riferimento per la pallavolo femminile
giovanile  locale,  oltre  che  un  modello  educativo  e
comportamentale per tutte le proprie tesserate. Avere delle
atlete giovani, motivate e talentuose non basta però, bisogna
avere anche dei tecnici e dirigenti che siano competenti e che
sappiano programmare correttamente la crescita della società,
delle varie squadre e delle singole atlete.

Un  parametro  fondamentale  nella  programmazione  del  settore
giovanile sarà il tempo: infatti, non bisognerà aver fretta di
ottenere tutto e subito, ma occorrerà rispettare i tempi di
crescita  di  ciascuna  atleta,  fino  al  suo  ingresso  in  1°
squadra, vero e proprio obiettivo e modello di riferimento
della Volley Junior per tutte le piccole giocatrici che si
approcceranno alla pallavolo. La prima squadra, dunque, dovrà
ottenere  dei  risultati  importanti  e  una  crescita  costante
grazie alle atlete più esperte che vorranno sposare da subito
il nostro progetto, ma anche e soprattutto grazie all’apporto
delle  atlete  più  giovani,  quelle  costruite  in  casa,  che
saranno la vera risorsa per il futuro e la vittoria più grande
della società del presidente Lanci. Nei prossimi mesi/anni lo
sport avrà una funzione sociale, educativa e preventiva ancora
più importante rispetto al passato, dal momento che stiamo
vivendo  un  periodo  storico  molto  difficile  e  complicato,
quello post-pandemia, pertanto sarà essenziale praticare lo
sport, nello specifico la pallavolo, in totale sicurezza ma
anche con dei valori umani e tecnici importanti”.

Coach Schiavone sarà affiancato da Sara Ortolano per l’U18 e
Serie D e da Antonio Bisignani nei gruppi U16 e 2° divisione.
Bisignani, inoltre, anche quest’anno si occuperà di allenare e
coordinare l’attività amatoriale mista dedicata a tutti gli
appassionati di pallavolo. Gaetano Ciampoli, storico dirigente
e consigliere del CT Fipav Abruzzo Sud-Est, continuerà anche
quest’anno a portare tutta la sua esperienza nel coordinare la
parte amministrativa e organizzativa.



Con grande entusiasmo parte un’importante collaborazione con
la Volley Virtus Orsogna per il settore giovanile. In virtù di
questa collaborazione Valeria Toppa collaborerà con la Volley
Junior affiancando Coach Menè nei gruppi U12 e U13.

Si  rinnova,  inoltre,  la  collaborazione  per  la  stagione
sportiva  2022-23  tra  la  Volley  Junior  e  la  Polisportiva
Francavilla.
Gli  obiettivi  delle  società  sono  molteplici:  dal  progetto
Eccellenza che prevede la gestione in comune delle squadre dei
campionati  agonistici,  alla  condivisione  di  progetti  ed
iniziative  che  coinvolgono  tutto  il  movimento.  La
collaborazione, nata da molti anni nel settore maschile, negli
ultimi 2 anni, si è ampliata anche al settore femminile.
In questi giorni le società sono al lavoro per programmare al
meglio tutte le attività in comune per la prossima stagione
sportiva 2022-23.

Auguriamo a tutte le ragazze e a tutto lo staff un grande in
bocca al lupo e buon lavoro per la prossima stagione!

RICCI  E  PIERDOMENICO
CONFERMATI  alla  guida  delle
squadre under
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022
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Sandro Ricci allenerà per il secondo anno consecutivo l’Under
19 della Tombesi, mentre mister Pierdomenico raddoppia: oltre
all’Under  17,  sarà  responsabile  tecnico  anche  della  nuova
formazione Under 15.            

Ortona, 26 agosto 2022. «Sono felice e orgoglioso di essere
ancora l’allenatore dell’Under 19 della Tombesi e non vedo
l’ora di ricominciare – queste le parole di Sandro Ricci –. Ci
aspetta un campionato diverso da quello dello scorso anno, se
non altro perché dovrebbero esserci più squadre abruzzesi e il
girone  potrebbe  essere  meno  sbilanciato  a  favore  delle
pugliesi, come accadeva invece nella passata stagione. Spero
di poter continuare a lavorare sulla base del lavoro fatto lo
scorso anno, con ragazzi che si erano avvicinati da poco a
questo  sport  e  che  comunque  erano  cresciuti  molto  con  il
passare dei mesi.

Abbiamo fatto degli stage in queste settimane, ci saranno
volti  nuovi,  l’obiettivo  comunque  sarà  sempre  quello  di
fornire elementi validi alla prima squadra, come d’altra parte
siamo già riusciti a fare, e penso con buoni risultati, l’anno
scorso. Il nuovo regolamento imposto dalla Divisione, con le
limitazioni  all’uso  degli  stranieri,  rende  d’altronde  il
settore giovanile ancora più importante per una società come
la Tombesi.

Per quanto riguarda il nostro campionato di categoria, al
momento non conosciamo i gironi, quindi c’è ancora incertezza,
ma puntiamo senz’altro a ripetere il risultato dello scorso
anno,  con  la  qualificazione  ai  playoff,  e  magari  anche  a
migliorarci».

«I primi giorni di settembre torneremo in campo e per me sarà
l’inizio di un doppio impegno – queste invece le parole di
Esteno Pierdomenico – Per quanto riguarda la squadra Under 17,
orfana  della  classe  2005  per  superati  limiti  di  età,  si
presenterà ai nastri di partenza con un gruppo consolidato e
l’ambizione di migliorare il risultato della passata stagione.



Il nostro obiettivo principale è far crescere il livello di
gioco e le individualità di alcuni ragazzi di assoluto valore
per avviarli il prima possibile all’esordio e al passaggio in
Under 19 Nazionale, ed in una più lunga prospettiva, alla
prima squadra.

Nelle  ultime  settimane  abbiamo  svolto  stage  per  il
reclutamento di nuovi ragazzi, si riparte con tanta voglia,
soprattutto a conclusione di una stagione positiva. Lavoreremo
prevalentemente con ragazzi 2007 e 2008 e avremo molti stimoli
per fare bene e plasmare un nuovo gruppo. Quello dell’Under 15
è un progetto forse ancora più ambizioso: far esordire ragazzi
provenienti dal calcio a 11 così come avviene nelle realtà
sportive più evolute. Ecco perché dovremo confrontarci anche
con  gli  allenatori  del  settore  giovanile  della  divisione
Calcio della Tombesi, e avviare uno scambio di giocatori tra
Under 15 di Calcio a 5 e Calcio a 11, impegnando i nostri
giovani su due discipline complementari le cui specificità
possono aiutare a crescere e formare meglio, in maniera più
completa, e più velocemente “il nuovo giocatore” di calcio a 5
che abbiamo in mente».

Giuseppe Mrozek

IL  BPER  BANCA  AIBVC  Italia
Tour 2022 approda a Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022
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Non si fermano le emozioni e le schiacciate del BPER Banca
AIBVC Italia Tour che continua la sua navigazione di porto in
porto, di città in città. Così dopo le grandi emozioni dello
scorso  fine  settimana  a  Cesenatico  ecco  un  altro  fine
settimana  di  grande  divertimento.  Si  arriva  in  un  luogo
storico e molto apprezzato da tutti come Pescara, stabilimento
La Prora, sede della settima tappa del circuito organizzato
dall’AIBVC assieme all’ente promotore ASI, compagno prezioso
per la riuscita dello stesso evento e di tutte le iniziative,
e al supporto di BPER Banca. Si inizia oggi con il torneo
young e le qualifiche. Poi domani e domenica tabellone a 24
coppie  per  gender.  Montepremi  di  ben  6000  per  categoria,
promoter locale Sirdeco Beach Volley School.

PESCARA, LA COVERCIANO DEL BEACH VOLLEY Il Presidente della
stessa Sirdeco, Simone De Collibus, assieme alla responsabile
dell’Associazione  e  promoter  locale,  Carmela  Ortoli,
affermano: “Fino a oggi abbiamo registrato numeri storici per
numero  di  partecipanti  per  una  manifestazione  che  si
preannuncia di grande rilievo. Il nostro ringraziamento va
all’ASI, al Comune di Pescara e alla Regione che ci hanno
sostenuto. Un grazie anche al luogo che ci ospita, La Prora,
che è diventata ormai un punto di riferimento per il beach
volley italiano”. L’Assessore allo Sport di Pescara, Patrizia
Martelli, afferma: “Complimenti agli organizzatori di questa
manifestazione per il grande lavoro che stanno facendo grazie
al quale si preannuncia per la città una settimana all’insegna
del grande sport. Ci aspettiamo un grande spettacolo sulla
sabbia e sugli spalti”. Il Consigliere Regionale Guerino Testa
afferma. “Ancora una volta il combinato disposto Comune di
Pescara  –  Regione  Abruzzo  punta  su  un  evento  di  grande



qualità. Il nostro obiettivo d’altronde è cercare di dare
sostegno  e  visibilità  alle  manifestazioni  di  rilievo  come
questa  che  vede  al  fianco  delle  istituzioni  anche  tanti
partner  privati  che  credono  nella  portata  dell’evento.
Inoltre, l’evento si svolgerà alla Prora che possiamo definire
la Coverciano del beach volley nazionale”.

BEACHER DI LIVELLO Quasi 150 giocatori si sono iscritti per
questa tappa, nel tabellone principale andranno 48 coppie,
tutte di grande livello. Non mancherà proprio nessuno nel
tabellone  maschile  da  Lupo-Casellato  a  Marta-Margaritelli,
passando per Vecchioni-Bartoloni, Terranova-De Luca, Traini-
Acconci.  I  vincitori  di  Cesenatico,  Geromin-Camozzi,
partiranno  dalle  qualifiche.  Nel  tabellone  femminile  è
incertezza  ed  equilibrio  allo  stesso  tempo  con  molte
pretendenti al trono. Saranno diverse le coppie che ambiranno
alla vittoria finale. La coppia regina delle ultime uscite e
vincitrice già di tre appuntamenti, Frasca-Gradini, non vorrà
cedere lo scettro. Ma attenzione a Bertozzi-Luca che vorranno
tornare  sul  gradino  più  alto  e  riprendersi  lo  scettro.
Ambizioni importanti anche per Stacchiotti-Belliero Piccinin e
Balducci-Leonardi.  Alla  caccia  della  prima  affermazione
stagionale,  le  campionesse  d’Italia,  Toti-Allegretti.  Non
mancheranno  le  coppie  di  casa  come  Gherlantini-Mingione  e
Vanni-Dodi della Sirdeco BVC. Altre locali Zanella-Marcotullio
e Tomassoni-Di Francesco.

PARTNER Non mancherà il divertimento con giochi interattivi e
dj  set  dal  mattino  al  tramonto.  Tutte  le  finali  saranno
trasmesse in diretta streaming sul canale Youtube dell’AIBVC.
Tanto  spazio  anche  sui  social  ufficiali  AIBVC  in  cui  si
potranno  trovare  foto,  video  e  interviste.  Si  giocherà
ovviamente con il pallone ufficiale Wilson, mentre VBItaly e
V2-Sportswear  i  partner  tecnici.  Partner  ufficiali  Physio
Sport Academy, che offrirà il servizio medico-fisioterapico
durante  tutte  la  tappa,  Beach  Match,  BVU  Tech  impianti
sportivi e SirDeco.



LE DATE

10/11 settembre Modena, Mutina Beach

24/25 settembre Otranto, Balnarea Beach

1 / 2 ottobre Gran Galà Gizzeria Lido, Coolbay

LIONEL MARSHAL è ad Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

L’Impavida è stata la mia prima scelta

Ortona, 25 agosto 2022. L’attesa è terminata. Lionel Marshall,
asso del volley, nonché uomo mercato inseguito dalla Sieco già
nel  corso  della  passata  stagione  è  arrivato  ad  Ortona  lo
scorso fine settimana. Un ritardo di qualche giorno rispetto
al raduno del 18 agosto, dovuto a piccoli intoppi burocratici
con le autorità cubane.

Giocatore di grande esperienza e dotato di un’esplosività nel
salto che gli consentono di toccare i 380 cm in attacco e i
340 a muro, Marshal rappresenterà di certo una guida ed un
importante  punto  di  riferimento  per  tutti  i  compagni  di
squadra più giovani. Un valore aggiunto in grado di fornire
una marcia in più ad una squadra costruita avendo in mente
ambizioni importanti.

Nunzio  Lanci:  «Avere  in  squadra  un  giocatore  come  Leonel

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/25/lionel-marshal-e-ad-ortona/


Marshal è un motivo di stimolo per tutti, sia per i ragazzi in
campo che per me allenatore. Un giocatore di questo calibro fa
alzare  l’asticella  della  qualità  sia  in  allenamento  che
durante la partita. Leonel sarà dunque un fondamentale punto
di riferimento in grado di migliorarci costantemente lungo il
cammino del campionato». Ma l’apporto di Leonel non si ferma
solo al campo. «Tutti, ma proprio tutti gli amanti di questo
sport sanno chi è Marshall» continua Coach Lanci «per questo
speriamo che la sua presenza ad Ortona rigeneri quella voglia
di pallavolo così da rivedere tanta gente alle nostre gare
interne».

La carriera di Leonel Marshall è letteralmente costellata di
successi  di  livello  mondiale.  Giocatore  simbolo  della
pallavolo  cubana,  Leonel  è  rimasto  nel  cuore  dei  tifosi
piacentini avendo giocato molte stagioni nella città emiliana
raccogliendo anche qui svariati successi.

Il  forte  schiacciatore  d’oltreoceano  (ma  con  passaporto
italiano) vanta numerosi riconoscimenti sia individuali che di
squadra.

Per quelli targati esclusivamente “Leonel Marshall” si possono
elencare World League 2001: Miglior Servizio, Cuban sports
2002:  Miglior  Giocatore  Emergente,  CEV  Cup  2005–06:  MVP,
Turkey League 2010–11: MVP, Turkey League 2013–14: Miglior
Ricettore, Turkey League 2014–15: Miglior Ricettore.

Per le vittorie di squadra annoveriamo invece le vittorie del
2006 Top Teams Cup, 2008 Coppa CEV, 2009 Campionato Italiano e
Supercoppa Italiana, 2011 Supercoppa Turca e Campionato Turco,
2012 Coppa di Turchia, Campionato Turco e Supercoppa Turca,
2014 Challenge Cup, 2015 Campionato Turco.

Dopo mesi di corteggiamento, il vicepresidente Rocco Tenaglia,
che ha fortemente voluto e corteggiato l’asso italo-cubano, ha
ottenuto il fatidico “si”.  Ma se i tifosi impavidi hanno “gli
occhi a cuoricini” per il loro nuovo idolo, ce ne sono altri



che dovranno buttare giù un boccone amaro.  «Sebbene Ortona
sia stata sempre la mia prima scelta», ha confessato Marshall,
«erano tante le squadre che insistevano per avermi. Mi è stato
consigliato  di  rimanere  a  giocare  all’estero  ma  io  avevo
troppa  voglia  di  tornare  in  Italia,  che  considero  la  mia
seconda casa. Ho fatto di testa mia e tra le tante società
interessate ho scelto Ortona. Naturalmente prima ho avuto modo
di parlare con amici e colleghi e tutti mi hanno parlato molto
bene di questa realtà. Ora che sono qui, anche se da poco, non
posso che riconoscere che avevano ragione».

Leonel si è trovato subito in sintonia con i nuovi compagni di
squadra:  «Sono  davvero  sorpreso  dalla  qualità  di  questi
ragazzi» ha detto in conferenza stampa. «Mancando da qualche
anno dall’Italia non ho avuto modo di studiare la Serie A3 e
pensavo in tutta onestà di trovare un livello più basso. Mi
sono dovuto subito ricredere, questi ragazzi sono forti ed
hanno la stoffa per fare bene». Parole al miele per il suo
assist man Leonardo Ferrato. «So che Leo ha conquistato la
medaglia  d’oro  agli  Europei  Under  22.  È  un  palleggiatore
giovane e dal fisico notevole. Ce ne sono pochissimi in giro
con le sue caratteristiche e se lavorerà bene in questi anni,
sono certo che anche la nazionale maggiore gli metterà gli
occhi addosso».

Per l’asso italo-cubano si tratta di un contratto che prevede
un’opzione per un secondo anno: «Sempre che il Mister non mi
dica che sono troppo vecchio per fare un altro anno», scherza
Marshall. Poi torna serio: «Per me quella che conta non è
l’età anagrafica. Fuori dal campo non mi concedo eccessi, sto
sempre molto attento e soprattutto nei mesi di pausa mi alleno
per conto mio. Ho ancora molte forze da investire in questa
nuova avventura e nel momento in cui sentirò di non farcela,
allora sarò io a capire che non è più il caso di giocare».

C’è il tempo anche per qualche considerazione sul prossimo
campionato:  «Si.  Almeno  sulla  carta  il  girone  blu
dell’Impavida potrebbe apparire più competitivo. Questo però



non deve spaventarci, anzi. Dobbiamo prendere questo come una
preziosa occasione da sfruttare. Con tanti avversari di alto
livello non avremo modo di avere distrazioni e addormentarci
sugli allori. Giocando con squadre molto forti ci porterà ad
arrivare ad una fase dei Play-Off più carichi e pronti ad
affrontare le migliori del girone bianco. Attenzione però.
Anche  se  abbiamo  indubbiamente  aspettative  alte  dobbiamo
pensare gara dopo gara, fare un passo alla volta e cercare di
non mettere il carro davanti ai buoi. Siamo un’ottima squadra
ma al successo si arriva facendo un passo alla volta».

Marshall Leonel

Nascita: 25/09/79

Luogo: L’Avana (Cuba)

Nazionalità Sportiva: Cubana / Italiana

Ruolo: Schiacciatore

Altezza: 196 Cm

Carriera:

2022 / 2023    Sieco Service Impavida Ortona (Serie A3)

2018 / 2022    Campionati Esteri

2017 / 2018    Wixo LPR Piacenza (Serie A1)

2016 / 2017    LPR Piacenza   dal 13/10/2016 (Serie A1)

2015 / 2016    Beijin Volleyball (CHI) (Serie A)              
     

2014  /  2015     Arkas  Izmir  (TUR)  (Serie
A)                           

2010  /  2014     Fenerbache  SK  Istanbul  (TUR)  (Serie
A)                               



2009 / 2010    CoprAtlantide Piacenza (Serie A1)   

2008 / 2009    Copra Nordmeccanica Piacenza (Serie A1)

2007  /2008    M. Roma Volley (Serie A1)

2006 / 2007    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2005 / 2006    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2004 / 2005    Copra Piacenza (Serie A1)    

2003 / 2004    Coprasystel Ventaglio Piacenza (Serie A1)

1999 / 2000    Sarplast Livorno (Serie A2)

1998 / 1999    Si.Tel. Porto Livorno (Serie A2)

1997 / 1998    –Nazionale Cubana

SPORT  ROTELLISTICI,  dal  4
all’11 settembre a L’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Campionati Europei di pattinaggio corsa

L’Aquila,  24  agosto  2022.  “L’Aquila,  dopo  essere  stata
protagonista nel 2004 con i campionati mondiali di pattinaggio
Corsa,  si  appresta  ad  ospitare  il  più  grande  evento
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rotellistico  internazionale  dell’anno.  Sono  convinto  che,
ancora  una  volta,  la  città  celestiniana  saprà  essere
all’altezza e ripagare la fiducia riposta dalla Federazione
europea ed italiana, dando un ulteriore segnale della sua
ormai  consolidata  rinascita.  Da  aquilano,  poi,  sono
particolarmente  onorato  ed  orgoglioso  che  il  pattinaggio,
nell’anno del suo Centenario, torni da protagonista su questo
territorio d’Abruzzo subito dopo la presenza di Papa Francesco
all’apertura della Porta Santa della Perdonanza!”

Così  il  Presidente  della  Fisr  Sabatino  Aracu  commenta
l’imminente inizio dei Campionati Europei di pattinaggio corsa
su  Pista,  Strada  e  Maratona  che,  dal  4  all’11  settembre
prossimi, saranno protagonisti nel capoluogo abruzzese con i
66 titoli nelle categorie Youth, Junior e Senior previsti
dalla massima competizione continentale della disciplina.

La manifestazione sportiva è organizzata dall’ormai collaudato
Centro  Polisportivo  Giovanile  Aquilano  che,  coordinato  da
Mario Miconi e con il supporto delle Amministrazioni comunale
e provinciale dell’Aquila e della Regione Abruzzo, sono pronti
ad accogliere gli oltre 600 atleti che arriveranno da tutta
Europa per arricchire il già nutrito calendario di eventi
previsto per il 2022, anno in cui L’Aquila è stata indicata
come Città europea dello Sport.

I  tre  campionati  di  Pista  (4-6  settembre),  Strada  (8-9
settembre)  e  Maratona  (11  settembre)  si  articoleranno
rispettivamente lungo i 200 metri della pista Vesmaco di Santa
Barbara,  di  recente  rinnovata  per  l’occasione,  l’anello
asfaltato  di  320  metri  presso  l’Aeroporto  dei  Parchi  di
Preturo ed il circuito stradale di viale Corrado IV.

La  squadra  azzurra  del  Commissario  tecnico  Massimiliano
Presti, che ha trascorso i giorni scorsi con i suoi ragazzi in
ritiro sul territorio aquilano, sembra ben carico e pronto a
recitare il ruolo di protagonista a questi Europei.



Leonardo Lazzarini

Giovani Centenari   

È IL GIORNO DEL RADUNO. Al
via  la  nuova  stagione
agonistica 2022/2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

La  Futura  Teramo  riparte  con  nuove
ambizioni                                      

Teramo, 24 agosto 2022. Arrivano le conferme per il secondo
allenatore Aldo Coccioli, per il preparatore atletico Mattia
Pipoli, per l’Assistant Coach Stefania Zampini e l’inserimento
nei quadri dirigenti di Giulio Rubini

Si riparte! La Futura Volley Teramo comincia la sua terza
stagione in B2. Con il raduno previsto per oggi nel Campo
Scuola, zona Gammarana a Teramo (17:30), riprende l’attività
agonistica delle biancorosse targate LG UmbyRacing. La Futura,
inserita nel girone L, insieme a formazioni pugliesi, molisane
ed  abruzzesi,  riparte  con  nuove  ambizioni,  con  il  chiaro
intento  di  migliorare  quanto  di  buono  fatto  vedere  nello
scorso  campionato,  sfiorando  la  promozione  in  B1  sfuggita
soltanto nei Play-Off.
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La  società  ha  fatto  innesti  importanti  con  giocatrici  di
esperienza, che insieme alle ragazze della passata stagione,
formano un roster di tutto rispetto. Oltre al coach argentino
Marcela Corzo, sono arrivate le conferme per l’allenatore in
seconda Aldo Coccioli, per l’Assistant coach Stefania Zampini
e per il preparatore atletico Mattia Pipoli. Sarà quest’ultimo
ad amalgamare il gruppo dal punto di vista fisico, gruppo che
dovrà essere pronto per l’inizio del campionato previsto per
il 9 Ottobre (match casalingo contro il Francavilla Fontana).

La società è sempre al lavoro per migliorare ed allargare la
base  societaria.  Proprio  in  quest’ottica  si  inserisce
l’arrivo,  come  dirigente,  di  Giulio  Rubini,  ex  tecnico  e
giocatore  di  pallavolo.  Questa  la  lista  delle  convocate:
Chiara Peroni (Palleggiatrice), Marzia Ragnoli (Opposto), Sara
Cipriani (Schiacciatrice), Celeste Di Diego (Palleggiatrice),
Flavia Mattucci (Schiacciatrice), Daria La Brecciosa (Libero),
Alessandra Di Paolo (Opposto), Joselyn D’Egidio (Centrale),
Greta  Mazzagatti  (Centrale),  Marta  Di  Carlo  (Centrale),
Giorgia Di Sabatino (Schiacciatrice), Simona Ventura (Libero),
Monica  Lestini  (Schiacciatrice).  Coach:  Marcela  Corzo,  2°
Allenatore: Aldo Coccioli, Assistant Coach: Stefania Zampini,
Preparatore Atletico: Mattia Pipoli         

Patrizio Visentin

LA FILOSOFIA FUTURA che pensa
al…
futuro!                      
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scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

 La società biancorossa chiude il roster inserendo nel proprio
organico  la  sedicenne  Giorgia  Di  Sabatino.  La  giovane
schiacciatrice  arriva  dal  Progetto
Volley                                      

Teramo, 22 agosto 2022. La Futura Volley Teramo chiude il
proprio  roster  pensando  al  futuro.  Arriva  dal  “Progetto
Volley”  la  sedicenne  schiacciatrice  Giorgia  Di  Sabatino,
atleta che ha dimostrato ultimamente di poter crescere e di
dimostrare il proprio valore.                

Di Sabatino si sposa perfettamente con la filosofia della
società  diretta  da  Mazzagatti,  cioè  quella  che  punta
all’inserimento  in  prima  squadra  di  giovane  atlete
interessanti che hanno la possibilità di migliorare nel tempo.
Classe 2006, alta 1,72, ha iniziato a muovere i primi passi
nell’ambiente pallavolo all’età di 9 anni con il “Progetto
Volley”.

“Ringrazio la mia società di appartenenza Progetto Volley –
dichiara la giovane Giorgia Di Sabatino – per la possibilità
che mi è stata data, il Vicepresidente Luca Mazzagatti e lo
staff della Futura Volley per avermi scelta a intraprendere
questo nuovo percorso. Ho ottimi propositi e sono sicura che
sarà un’esperienza di grande crescita, sono pronta a dare il
massimo e a lavorare sodo. Non vedo l’ora di iniziare, di
conoscere le mie nuove compagne, di mettermi a disposizione
dei miei allenatori. Ho tanta voglia di imparare per cercare
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di migliorare sotto tutti i punti di vista, sia tecnico che
fisico”.

Con l’arrivo della giovane schiacciatrice Giorgia Di Sabatino,
la  Futura  Volley  Teramo  chiude  il  roster  che  sarà  a
disposizione dello staff tecnico ed atletico a partire da
Mercoledì  24  Agosto  nell’impianto  del  Campo  Scuola,  zona
Gammarana a Teramo.

Patrizio Visentin

UN GIOVANE FOSSACESIANO alla
conquista del Giappone
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

“Quando il coraggio e l’intraprendenza premia. Potrebbe essere
riassunto così quanto è riuscito a fare Giuseppe Durato (Peppe
per gli amici) in Giappone. Una storia la sua che dà lustro a
Fossacesia e all’Italia e che dovrebbe essere d’esempio a
tanti  giovani,  desiderosi  di  inseguire  il  proprio  sogno
lavorativo”.

Fossacesia, 21 agosto 2022. Lo sottolinea il Sindaco, Enrico
Di  Giuseppantonio,  incontrando  nella  sala  consiliare  del
Comune Peppe Durato, che dopo due anni e mezzo è tornato da
qualche giorno nella sua Fossacesia. Durato, con la grande
passione per il disegno, coltivata sin da quando era piccolo,
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è riuscito a farsi strada lontano dall’Italia, in Giappone per
la precisione. Una scelta difficile, in un paese completamente
diverso per lingua, usi, costumi e cultura dal nostro, e che
ha preteso da Peppe grandi capacità di adattamento.

“Superata  la  fase  d’inserimento,  con  grande  determinazione
Peppe è riuscito a conquistarsi uno spazio importante tra i
mangaka,  gli  autori  di  fumetti  manga,  una  forma  di
intrattenimento  nipponica,  in  bianco  e  nero,  che  ha
conquistato  tutto  il  mondo  –  sottolinea  il  Sindaco  Di
Giuseppantonio -. Durato ha pubblicato Mingo, un’autobiografia
nella quale il lettore può rivivere attraverso la matita di
Peppe,  il  suo  arrivo  in  Giappone,  le  sue  esperienze,  la
nostalgia  per  la  sua  Fossacesia  e  l’Abruzzo  e  le  piccole
quotidiane  conquiste  in  quella  nazione  così  lontana.  Un
racconto  che  ha  conquistato  il  pubblico  e  che  sono  certo
aprirà  le  porte  del  successo  a  Peppe  al  quale  tutta
Fossacesia,  seppur  lontana,  gli  sarà  sempre  vicino”.

IL PODIO dice Argento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Tiger Martina perde in finale ma onora i campionati europei di
categoria

di W. Centurione

San Giovanni Teatino, 21 agosto 2022. Una medaglia d’argento

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/21/il-podio-dice-argento/


meritatissima! Nel pomeriggio di sabato 20 agosto ad Erzurum
in Turchia Martina Di Felice ha perso la finalissima contro la
padrona di casa EDA NUR ILHAN, ma vanno fatti comunque i
complimenti alla pugile di S. Giovanni Teatino che con impegno
e audacia ha onorato la fase finale del campionato europeo
fino in fondo. Inaspettata forse la conquista della finale a
inizio avventura, di certo non le si può rimproverare nulla,
ebbene però riconoscere anche la forza dell’avversaria, più
pronta e reattiva.

A quattordici anni si può parlare di tutto ma nel piatto della
bilancia bisogna metterci anche un po’ di quella stazza fisica
che ha fatto la differenza. Stesso peso sì, ma più alta la
turca  e  con  le  leve  più  lunghe  ha  gestito  l’incontro
dall’inizio alla fine. Con un secco 4 a 1 ha ottenuto la
medaglia d’oro che molto probabilmente Martina conquisterà più
avanti quando avrà nel suo bagaglio un pizzico di esperienza
in  più.  Tutto  di  guadagnato,  alla  prima  vera  uscita
continentale si fa apprezzare dall’ Europa sportiva e non è
una cosa da niente. Un percorso fantastico che le servirà nel
futuro prossimo quando di sfide da dentro o fuori dovrà farne
eccome. Ora a casa sua in quel di Sambuceto e a Chieti dove
papà Nando è conosciutissimo nell’ambiente della Boxe e per la
sua attività di gommista sono tutti pronti a riaccoglierla
come trionfatrice anche se il colore della medaglia non è
quello sperato per qualche ora.

CONTENTA DI TORNARE a giocare
in Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022
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Esperienza e grinta fanno di Simona Ventura ingredienti adatti
alla Futura. Da Pagliare arriva il libero classe ‘98

Teramo, 19 agosto 2022. stagione, piazza ancora un colpo sul
mercato. Da Pagliare arriva Simona Ventura classe 1998. Tanta
esperienza  per  la  nuova  giocatrice  biancorossa,  che
affiancherà Daria La Brecciosa nel delicato ruolo di libero.
Per la nuova arrivata ventiquattrenne, si tratta di un ritorno
in Abruzzo visto che la sua carriera agonistica è iniziata,
nel lontano 2004, nelle giovanili del Sant’Onofrio. Nativa di
Sant’Omero, Ventura ha collezionato ben otto campionato tra B1
e B2 con il Pagliare Volley.

“Non  posso  che  essere  super  contenta  di  questa  scelta  –
dichiara Simona Ventura – di tornare a giocare dopo tanti anni
in  Abruzzo,  in  una  realtà  come  la  Futura  Teramo.  Grande
società solida ed organizzata e mi auguro di condividere molte
cose insieme. Ringrazio Luca Mazzagatti e tutta la società
biancorossa per lo sforzo fatto per avermi voluto a Teramo.
Non vedo l’ora di conoscere tutto lo staff e le mie nuove
compagne, e di iniziare questa nuova avventura insieme. Posso
dire –conclude Ventura – che da parte nostra ci sarà sempre
massimo impegno e chiedo ai nostri tifosi di riempire gli
spalti  per  incoraggiarci.  Vi  aspetto  numerosi  nel
Palacquaviva”.

Con l’arrivo di Simona Ventura nel ruolo di libero si sta per
chiudere il mercato in entrata della Futura Volley Teramo,
anche se è ancora possibile un’ultima operazione che porterà
in  biancorosso,  come  da  filosofia  della  società,  una
giovanissima  atleta  dal  prospetto  interessante.



Patrizio Visentin

CAMPIONATI  EUROPEI  di
pugilato in Turchia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Martina, la pugile che vola in finale ai campionati europei
schoolgirl

di W.Centurione

Lanciano, 19 agosto 2022. Ai campionati europei schoolgirl
2022 che si stanno svolgendo a Erzurum in Turchia c’è una
ragazzina di 14 anni che si sta dimostrando una vera forza
della natura. Convocata dal duo Valeria Calabrese e Gianfranco
Rosi, entrambi direttori tecnici, nella sua categoria dei 48kg
Martina Di Felice è arrivata in finale e la disputerà domenica
20 agosto.

La pugile della CREA BOXE di Lanciano, nata a Chieti da papà
Nando e mamma Deborah è una giovane promessa di S. Giovanni
Teatino che si è fatta valere sotto tutti i punti di vista,
tecnicamente brava, pulita nelle gesta e con una velocità di
esecuzione  impressionante  per  la  sua  età.  In  verità  il
sorteggio iniziale per l’esordio al torneo europeo la vedeva
penalizzata nei confronti della campionessa in carica ucraina
Kira, ma Martina ha fatto saltare il banco e contro ogni
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pronostico ha vinto.

Di lì, spinta dall’entusiasmo TIGER, così soprannominata, non
ha avuto più avversarie in grado di fermarla. Nell’atto finale
sarà impegnata contro la padrona di casa EDA NUR ILHAN, noi
intanto da italiani e conterranei le facciamole un grande in
bocca  al  lupo.  A  lei,  che  è  tra  l’altro  anche  la  porta
bandiera della Nazionale Azzurra.

Per chi intendesse assistere in diretta al match di domenica
pomeriggio  alle  14:00,  ecco  il  link:
https://youtu.be/Jn7eizWAT8

ARRIVA  ANCHE  LA  CONFERMA
della  schiacciatrice  Flavia
Mattucci
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Amo questo sport  e la famiglia Futura

Teramo, 17 agosto 2022. Mancano pochi giorni all’inizio della
nuova stagione agonistica 2022/2023, ed in casa Futura Teramo
la società è impegnata a chiudere il roster da mettere nelle
mani di Marcela Corzo. In attesa di completare l’organico,
anche la giovane schiacciatrice Flavia Mattucci, classe 2005,
resta in biancorosso.
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“Sono contenta e felice – dichiara Flavia Mattucci – abbiamo
disputato la scorsa stagione un ottimo campionato nonostante
io, personalmente, complici infortunio muscolare, covid ed un
brutto incidente ad un dito, sia entrata in campo  solo per
qualche  minuto.  Mi  piacerebbe  molto  ripetere,  se  non
migliorare, i risultati della passata stagione, dando anche un
maggior contributo sul campo. Amo questo sport – prosegue la
schiacciatrice  biancorossa  –  e  la  famiglia  “Futura”.  I
dirigenti,  i  coach  sono  stati  sempre  molto  comprensivi  e
disponibili. Le mie compagne più esperte hanno costituito per
me un ottimo esempio, dando il massimo sia negli allenamenti
che  nelle  partite.  E’  stato  un  onore  –  conclude  Flavia
Mattucci – condividere con loro le vittorie e imparare dalle
sconfitte. Non vedo l’ora di cominciare di nuovo e ringrazio
la società della Futura per la fiducia riposta in me”.

In casa Futura si lavora per chiudere, come dicevamo entro la
settimana,  alcune  operazioni  di  mercato  e  completare
definitivamente l’organico della prima squadra che prenderà il
via al prossimo campionato di B2. L’inizio della preparazione
è previsto per Mercoledì 24 Agosto.

Patrizio Visentin

LA SIECO RIPARTE giovedì 18
agosto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022
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Ci siamo. Giovedì 18 agosto alle ore 18, la Sieco Service
Impavida  Ortona  sarà  pronta  a  riprendere  i  lavori  per  il
prossimo campionato di Serie A3 che, manco a dirlo, mai prima
d’ora si preannuncia così tanto competitivo ed equilibrato.

Ortona,  16  agosto  2022.  Sono  due  le  compagini  abruzzesi
impegnate ed entrambe hanno grandi aspettative dalla prossima
stagione.  Saranno  quindi  Ortona  e  Pineto  le  portabandiera
dell’Abruzzo  nel  volley  di  Serie  A.  Gli  appassionati,
tuttavia, non potranno assistere al derby d’Abruzzo, non nella
Fase Regolare, almeno. I pochi chilometri che separano le due
cittadine sono infatti sufficienti per posizionarle in due
gironi differenti: Bianco di Centro/Nord per Pineto e Blu di
Centro/Sud per la Sieco.

La  dirigenza  ha  provveduto  in  estate  a  mantenere
l’intelaiatura che la scorsa stagione era quasi riuscita a
compiere il miracolo salvezza, inserendo veri e propri pezzi
da novanta in ogni ruolo tanto da avere una squadra ambiziosa,
pronta a competere sin da subito ad alti livelli e a far
sognare i propri tifosi.

Ai confermatissimi Fabi (Centrale), Ferrato (Palleggiatore),
Bulfon  (Opposto),  Benedicenti  (Libero),  Lanci  Edoardo
(Palleggiatore)  ci  sono  da  aggiungere  Lionel  Marshal,
schiacciatore e icona della pallavolo mondiale, il ritorno di
Matteo Bertoli, già schiacciatore impavido, Arienti (Centrale)
Dell’Angol Dal Bosco (Schiacciatore), Vindice (Libero), Iorno
(Centrale),  Di  Tullio  (Opposto),  Pollicino  (Schiacciatore),
Palmigiani (Palleggiatore).

Novità anche per quanto riguarda lo Staff Tecnico. Già dalla



metà della scorsa stagione, il preparatore atletico Mariano
Costa ha lasciato la Sieco per dedicarsi al mondo del Beach
Volley  entrando  nello  Staff  del  campione  ortonese  Paolo
Nicolai. A Mariano va quindi il ringraziamento della società
per il lavoro svolto insieme negli anni con i migliori auguri
per il proseguo della carriera, sempre nella speranza che in
futuro le strade possano tornare nuovamente ad incrociarsi.

A  curare  la  forma  fisica  dei  Ragazzi  Impavidi  ci  penserà
quindi  il  Professor  Paolo  Cieri  coadiuvato  dal  suo  staff
formato da Marco Maselli che si occuperà degli allenamenti di
Forza degli atleti e Cosimo Mongelli più concentrato sulla
componente atletica.

«Ho accolto la proposta con entusiasmo», dice Paolo Cieri, «e
collaborare con una società prestigiosa come la SIECO non può
che riempirmi d’orgoglio. Si tratta di una sfida importante
perché gli obiettivi di questa Impavida sono molto ambiziosi
ed  è  proprio  per  questo  motivo  che  mi  avvarrò  della
collaborazione di Marco Maselli, istruttore e Personal Trainer
e di Cosimo Mongelli, conoscitore del mondo del Volley avendo
allenato  nei  settori  giovanili  di  Chieti  e  Casalbordino.
Partiremo subito con test biomeccanici e muscolari così da
poter  preparare  al  meglio  il  nostro  lavoro  per  questa
impegnativa  stagione».

Confermato invece il fisioterapista Fabio Piantini.

L’Appuntamento è per le 18 di giovedì 18. Una data facile
facile da ricordare. Nel parcheggio antistante il palasport
sarà  possibile  per  i  tifosi  conoscere  i  nuovi  idoli  e
riabbracciare quelli della vecchia guardia. Più tardi ci sarà
un incontro solo per staff e stampa all’interno della sede
sociale.



WEEKEND DA PODIO per Garage
Italia a Popoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Un fine settimana contrassegnato da due podi per l’ASD Garage
Italia con Giuseppe De Angelis e Mattia Fasciano che hanno
preso il via nella gara di casa, la 60^ Cronoscalata Svolte di
Popoli. I due piloti volevano esserci nel nono round del CIVM
e in terra Abruzzese sono riusciti a loro modo ad agguantare
il podio di classe.

Popoli,  16  agosto  2022.  Giuseppe  De  Angelis  ha  fatto  un
importante step tra sabato e domenica, con i tempi che hanno
dimostrato la voglia di De Angelis di conoscere meglio la
macchina per prendersi le dovute confidenze. Poi domenica si è
ben distinto nonostante qualche intoppo, facendo registrare a
suo modo un terzo posto di classe in RSTB 1.6 Plus con la Mini
Cooper  JCW  messagli  a  disposizione  dall’esperto  pilota
Serafino Ghizzoni. Se nella prima salita di gara aveva fatto
segnare un 4.11, in gara due i tempi si son alzati di due
secondi con le temperature e altri fattori che non hanno dato
una mano alle prestazioni.

Ottimo terzo posto di classe RS 1.6 anche per Mattia Fasciano
che ha dimostrato di saper tenere il ritmo dei piloti in
vetta, sopratutto in gara 1. Con la giornata di sabato che è
stata  dedicata  alla  conoscenza  del  mezzo  concessogli  da
Riccardo  Trippini,  nella  giornata  di  domenica  Fasciano  ha
preso molta confidenza con la Honda Civic EK4 e ha trovato il
terzo gradino del podio. Nella prima salita di gara Fasciano
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ha fatto registrare un 4.32, contro il 4.35 di gara due che è
la testimonianza di come per alcuni si siano alzati i tempi.

Giuseppe  De  Angelis:  “Ovviamente  era  d’obbligo  esserci  e
abbiamo cercato di dare il massimo. In gara 1 ho avuto qualche
problema, non riuscendo a capire cos’era quella vibrazione che
ci siam portati fino all’arrivo, ma ci tengo a precisare per
correttezza che non ha inficiato nelle prestazioni. Poi nella
salita  successiva  abbiamo  cercato  di  metterci  una  pezza,
portando la macchina al traguardo. Però non nego che mi son
divertito, avevo una macchina che non era mia e quindi c’è
sempre quell’approccio più cauto, ma l’esperienza della gara
di casa è sempre affascinante e non potevamo mancare.”

Mattia Fasciano: “Era importante riprendere il ritmo gara dopo
un po’ di tempo e sono contento per come è andata, anche se
non nego di avere avuto qualche intoppo nei due giorni. Già
dal  sabato  abbiamo  combattuto  con  un  problema  tecnico
all’impianto  frenante  e  nonostante  lo  smontaggio  tra  una
manche  e  l’altra,  il  problema  si  è  ripresentato  in  modo
frequente. Sicuramente avremmo potuto far meglio in gara 1,
quando mi son ritrovato un doppiato e lì ho perso qualcosa, ma
il passo che abbiamo avuto ci ha lasciati soddisfatti. In gara
2 mi aspettavo di abbassare il tempo, ma più salivo e più mi
accorgevo del problema tecnico che citavo prima, a quel punto
ci  siamo  accontentati  di  portare  l’auto  al  traguardo.  La
macchina è bellissima da guidare e nonostante la mia poca
conoscenza mi son trovato bene. Accolgo questo podio molto
soddisfatto, è pur sempre la gara di casa.”

Foto: Giuseppe Rainieri



TAGLIENTE  SHOW  alla
Cronoscalata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Nono round del CIVM 2022 che è stato mandato in archivio, con
la  60^  Cronoscalata  delle  Svolte  di  Popoli  che  è  stata
scenario di ulteriori sfide per il Martinese Vito Tagliente.

Una  grandissima  gara  quella  del  pilota  della  Scuderia
Gretaracing, che gli ha consentito di trionfare in quel di
Popoli in entrambe le salite di gara con la sua Peugeot 308
curata dalla Baccaro Motorsport.

Un’ottima prestazione quella del pilota di Martina Franca, che
è  sempre  più  leader  della  Racing  Start  Plus,  con  la  sua
Peugeot 308 di RSTB 1.6 Plus.

Una contesa quella di Popoli che Tagliente ha condotto in
maniera eccelsa in tutte le salite sia di prova che di gara,
rimanendo sempre lì in vetta.

In gara Vito Tagliente ha saputo tirar fuori il meglio dalla
sua Peugeot e se in gara 1 la vittoria è arrivata per poco più
di mezzo secondo, gara 2 è stata stellare con Tagliente che ha
abbassato i suoi tempi di quasi tre secondi rispetto alla
salita precedente. Un’altra vittoria messa in cassaforte per
Vito Tagliente.

Queste le dichiarazioni di Tagliente nel post gara: “È stata
una gara incredibile e di cui oggi vado molto fiero. Abbiamo
dato tutto e abbiamo tirato fuori il meglio dalla macchina e i
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risultati pian piano sono venuti fuori. La macchina è stata
perfetta e ha risposto alla grande ad ogni mia richiesta,
spero di poter continuare così e portare questo ritmo anche
nelle prossime gare. Onestamente non mi aspettavo di abbassare
in gara due, invece come dicevo abbiamo dato tutto e questo ci
ha premiato.”

Prossimo appuntamento per il Pugliese Vito Tagliente al 57⁰
Trofeo Luigi Fagioli in quel di Gubbio dal 26 al 28 agosto,
per il decimo appuntamento del CIVM.

Vito Tagliente

Foto: Aci

FAGGIOLI PROVA LA NORMA V8 e
firma la 60^ Svolte di Popoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Entusiasmo  e  soddisfazione  per  l‘edizione  2022  della  gara
abruzzese nono round di Campionato Italiano Velocità Montagna

Il fiorentino della Best Lap ha vinto entrambe le gare sulla
nuova  biposto  con  motore  Synergy.  Lombardi  2°  in  rimonta
sopravanza Fazzino arrembante in gara 1, entrambi sulle Osella
PA 2000. Ottaviani nono primo dei piloti di casa su Wolf

Popoli, 15 agosto 2022. La Svolte di Popoli ha celebrato la
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sua 60^ edizione con una sequenza di intense emozioni ed un
agonismo  alle  stelle  davanti  ad  un  pubblico  numeroso  e
composto. Simone faggioli su Nova Proto NP 01 Synergy V8 da
2000 cc, ha vinto entrambe le salite di gara con il miglior
tempo di giornata ottenuto nella prima in 3’05”85 sulla nuova
biposto ultima nata della casa francese e con cui il pluri
campione  ed  alfiere  della  Best  lap  era  alla  sua  seconda
uscita, prima in Italia.

Un avvincente duello tra due Osella ha completato il podio. Un
secondo tempo a testa per Achille Lombardi e Luigi Fazzino.
Lombardi ha rimontato in gara 2 sulla PA 2000 Honda e per soli
9  centesimi  si  è  preso  il  secondo  posto  finale  sul
ventitreenne siracusano che ha dato ancora una prova esaltante
del livello raggiunto, precedendo il rivale di 4 decimi in
gara 1 al volante della generosa PA 2000 con motore turbo.

Quarto  dopo  una  rabbiosa  risalita  per  il  trentino  Diego
Degasperi  su  Osella  FA  30,  fino  al  2°  tempo  in  gara  2,
l’alfiere Vimotorsport ha recriminato qualche imperfezione di
guida  in  gara  1.  Quinta  piazza  per  il  pugliese  Francesco
Leogrande, tornato a popoli dopo diverse stagioni ed ora sulla
Osella PA 2000 turbo, è stato gratificato dalla personale
progressione in gara.

-“La seconda salita è stata più impegnativa per la maggior
parte dei piloti, le temperature si sono alzate ed hanno reso
più viscido il fondo – ha spiegato Simone Faggioli – il lavoro
del week end ci ha decisamente gratificato per questa nuova
biposto di cui ho apprezzato molto la generosità e l’agilità.
Abbiamo  lavorato  sull’assetto  per  favorire  al  massimo  il
rendimento delle gomme Pirelli. Un week end proficuo per il
campionato per il campionato e per lo sviluppo dell’auto”-.

-“Ho attaccato a fondo e la perfetta macchina curata da NP
racing mi ha permesso di rimontare – ha affermato commosso
Lombardi – una vettura perfetta con cui ho potuto sostenere il
ritmo serrato del duello per la seconda posizione”-.



-“Ci credo sempre fino in fondo – la dichiarazione di Fazzino
– in gara 1 le temperature più fresche hanno favorito il
lavoro degli pneumatici, in gara 2 la temperatura non mi a
permesso di migliorare il tempo, osare oltre sarebbe stato
troppo rischioso. Il feeling con la macchina è perfetto e
grazie a Paco 74 Corse l’auto è perfetta”-.

Fuori dai giochi in gara 1 Stefano Di Fulvio, per una ruota
forata sull’Osella PA 30, naturalmente deluso per l’epilogo
della  sentita  gara  di  casa,  soprattutto  dopo  i  riscontri
parziali della prima parte di tracciato.

Sesto posto per Dario Gentile con la versione E2SC dell’Osella
PA 21 da 2000 cc, mentre alle spalle del calabrese è stata
serratissima  la  sfida  tra  le  Sportscar  Motori  Moto,  in
particolare fra i “millini”, che ha visto il Trentino Filippo
Golin  sulla  Osella  PA  21  Jrb  BMW,  prevalere  di  soli  80
centesimi  dopo  due  manche  di  gara  rispetto  all’assai
competitivo  marchigiano  Adriano  Vellei  su  Gloria  C8.  Nona
piazza per Vincenzo Ottaviani, il padrone di casa migliore
abruzzese  con  la  Wolf  Gb08  Thunder,  motorizzata  Aprilia,
mentre chiude la Top Ten Luigi Sambuco con la Osella PA 2000,
vettura con la quale il partenopeo ha raggiunto un’ottima
intesa.

Ancora un successo in Gruppo CN  per il frusinate Alberto
Scarfone su Osella Pa21/p, sempre più leader in campionato.
Fuori in gara 1 il bravo Daniele Filippetti su Liger, Pietro
Chiarelli su Osella è risultato il secondo nella graduatoria
aggregata.

Fra le affascinanti GT in Supercup Lucio Peruggini, con la
Ferrari 488 evo Challenge, fa segnare due tempi uguali al
vertice, utilizzando  scelte tecniche diverse a riprova della
bontà di entrambe per favorire il rendimento della copertura
Avon. Migliora ancora le sue prestazioni con la Lamborghini
Huracàn  il  calabrese  Rosario  Iaquinta  che  ha  preceduto
Francesco Montagna su una vettura identica. La Classifica di



gruppo è sub iudice per un reclamo di Iaquinta su Peruggini.

Non  c’è  stata  la  presunta  sfida  fra  le  estreme  vetture
Silhouette del gruppo E2SH dove Alessandro Gabrielli si è
imposto  largamente  rimanendo  molto  soddisfatto  della  prima
volta a Popoli con la Alfa Romeo Picchio. Fuori in gara il suo
abituale antagonista e leader della categoria, il teramano
Marco Gramenzi con l’Alfa Romeo 4C MG 01 Furore Judd è stato
comunque  contento  della  sua   proficua  gara  2.  
Complessivamente buona la prova di Abramo Antonicelli, 3° tra
i concorrenti del CIVM sulla Bmw M3 .

Migliora ancora il cosentino di Villapiana Giuseppe Aragona,
dominatore del Gruppo E1, per il quale adesso sembrano davvero
superati i problemi di gioventù della splendida VW Glolf Mk 2.
Bellissima la sfida per il secondo posto, per il quale l’ha
spuntata il campano Giuseppe Eldino su Peugeot 106 di classe
1.6, davanti al rientrante e progressivo Giuseppe D’ Angelo su
Renault Clio di classe 2000.

In  Gruppo  A  fa  il  vuoto  l’espertissimo  altoatesino  Rudi
Bicciato con due prestazioni che lo collocano nella generale
davanti a vetture potenzialmente superiori alla sua Mitsubishi
Lancer, stessa vettura che Gabriella Pedroni ha portato al
successo del Gruppo N davanti al pur bravo pugliese Giovanni
Angelini  in  debito  di  cavalli  rispetto  alla  sua  diretta
avversaria,  ma  estremamente  tenace  al  volante  della  Honda
Civic Type-R.

Sempre  più  appassionanti  le  sfide  nei  Gruppi  RS  dove  il
salernitano  Angelo  Marino  torna  sul  tetto  della
agguerritissima RS+Cup vincendo entrambi le gare con la Seat
Leon  Cupra.  L’lalfiere  Speed  Motor  ha  usato  abilitò  ed
esperienza  sul  tracciato  per  imporsi  sulla  accreditata
concorrenza. Interpreta bene la gara sulla Peugeot 308 TCR
l’altro  salrnitano  Giovanni  Loffredo,  il  poliziotto
affezzionatissimo alla cronoscalata di Popoli. Terzo il sempre
incisivo  partenopeo  Piero  Nappi  sempre  più  a  suo  aggio



sull’Audi Rs 3 Lms.

Per quanto riguarda la Racing Start Plus doppio successo per
Vito Tagliente, al volante della Peugeot 308 Gti made in DP
Racing, d’un soffio davanti a Giacomo Liuzzi sulla MINI della
Ac Racing che comunque è soddisfatto della sua prestazione
abruzzese. È salito sul podio di gruppo il migliore delle
aspirate,  il  messinese  del  Team  Phoenix  Salvatore  Venuti
sempre  più  protagonista  sulla  Peugeot  106,  con  cui  ha
preceduto il pugliese Francesco Perillo, migliore delle 2000
con la Honda Civic, poi il calabrese Arduino Eusebio che ha
rimontato in gara 2 dopo un errore strategico nella prima
salita, ma rimane leader tra le aspirate e 3° in RS+. Due
salite  fotocopia  con  la  sua  agile  Mini  Cooper  danno  il
successo del gruppo Racing Start Rstb, le auto turbo benzina
fino  a  1650  cc,  al  capoclassifica  del  campionato  Oronzo
Montanaro, ultra soddisfatto della MINI. Un po’ di rammarico
per  Angelo Loconte che in gara 1 con La Peugeot 308 Gti era
vicinissimo,  ma  l’attacco  è  sfumato.  Chiude  terzo  il
salernitano Francesco Paolo Cicalese che sulla Honda Civic
Type-R  è  stato  il  migliore  della  spirate,  davanti
all’acclamato  padrone  di  casa  Claudio  Pio  vincitore  della
classe 1600 sulla Citroen Saxo.

Assolo con punti utili per Annamaria Fumo con la versione
Diesel della Mini Cooper, risultando terza fra le Racing Start
RS.

Successo salernitano per Pasquale Coppola su Fiat 500 che dopo
la migliore prestazione in gara 1 ha dovuto duellare con il
conterraneo Francesco, che lo ha preceduto per 54 centesimi in
gara 2. Sul podio anche Onofrio Criscuolo e Carlo Rumolo.
Innocenzo Cuomo ha guadagnato il massimo dei punti in gruppo
2/700.

Classifica Assoluta: 1. Faggioli (Nova Proto Np01 V8) 6’13”21;
2. Lombardi (Osella Pa2000) 7”51; 3. Fazzino (Osella Pa2000 T)
7”60; 4. Degasperi (Osella Fa30) 10”42; 5. Leogrande (Osella



Pa2000 T) 30”50; 6. Gentile (Osella Pa21 E2Sc) 39”66; 7. Golin
(Osella  Pa21  JrB)  40”23;  8.  Vellei  (Gloria  C8)  41”03;  9.
Ottaviani  (Wolf  Gb08  Thunder)  46”90;  10.  Sambuco  (Osella
Pa2000) 54”78.

Gara-1: 1. Faggioli 3’05”85; 2. Fazzino 3”90; 3. Lombardi
3”94; 4. Degasperi 7”43; 5. Leogrande 15”08.

Gara-2: 1. Faggioli 3’07”36; Degasperi 2”99; 3. Lombardi 3”57;
4. Fazzino 3”70; 5. Leogrande 15”42.

Gruppi. Rs: 1. Montanaro (Mini Cooper) 8’44”19; 2. Loconte
(Peugeot 308) +3”23; 3. Cicalese (Honda Civic) +13”43. Rs+: 1.
Tagliente  (Peugeot  308)  7’55”76;  2.  Liuzzi  (Mini  Cooper)
+5”04; 3. Venuti (Peugeot 106) +23”51. Rs Cup: 1. Marino (Seat
Leon) 7’31”25; 2. Loffredo (Peugeot 308 Tcr) +7”23; 3. Nappi
(Audi Rs3 Lms) +25”21. Gr.N: 1. Pedroni (Mitsubishi Lancer
Evo)  8’14”51;  2.  Angelini  (Honda  Civic)  +3”39.  Gr.A:  1.
Bicciato (Mitsubishi Lancer Evo) 8’08”07. E1: 1. Aragona (Vw
Golf 7) 7’21”29; 2. Eldino (Peugeot 106) +29”46; 3. D’Angelo
(Renault Clio Evo) +30”38. Gt: 1. Peruggini (Ferrari 488 Ch.
Evo)  7’13”46;  2.  Iaquinta  (Lambo  Huracan  St)  +9”25;  3.
Montagna (Lambo Huracan St) +17”2. E2Sh: 1. Gabrielli (Alfa 4C
Picchio) 7’19”40; 2. Antonicelli (Bmw M3 E92 Gt2) +2’01”52.
Cn: 1. Scarafone (Osella Pa21) 7’10”59; 2. Chiarelli (Osella
Pa21) +1’20”71; 3. Gromeneda (Wolf Gb08) +1’56”62. E2 Moto: 1.
Golin 6’53”44; 2. Vellei +0”8; 3. Ottaviani +6”67. E2SC: 1.
Faggioli 6’13”21. E2SS: 1. Degasperi 6’23”63.

Classifiche CIVM dopo 9 gare: Racing Start RS Aspirate: 1
RAFFETTI 197,5; 2 CICLALESE 165,5; 3 PERESSUTTI 19,5; 4 FUMO
121,75. RS Turbo: 1 MONTANARO 260; 2 LOCONTE 250; 3  MAGDALONE
164; 4 AMMIRABILE  154. RS PLUS Aspirate: 1 EUSEBIO 172; 2
PERILLO 171; 3 VENUTI 155,5. RS PLUS: 1 TAGLIENTE 310; 2
LIUZZI 199; 3 PERILLO 199; 4 EUSEBIO 129. RS CUP: 1 MARINO
222; LOFFREDO 192,5; CARDETTI 168. GRUPPO N: 1 PEDRONI 217,5;
2 ANGELINI 190,5;  3FUSARO 97. GRUPPO A : 1 NADALINI 100,5; 2
BICCIATO 100; 3 ADAMI 61; DI FERDINANDO 55. E1 ITALIA : 1



ARAGONA  242;   2  MICOLI  110,5;  3  REGIS  108,5;  4  D’ANGELO
108,5;  5 PARLATO 86,5. GT : PERUGGINI 255; 2 IAQUINTA 221;3
ARTUSO 105.

E2SH: 1 GRAMENZI 247; 2 GABRIELLI 194; 3 GHIRARDO 107;  4
GIULIANI 98,5. CN : 1 SCARAFONE; 2 CAPUCCI179; 3 NIVOLA 92
E2SC : 1 FAGGIOLI 350; 2 LOMBARDI 245: 3 CARUSO 162,5. E2SS: 1
DE GASPERI 260; 2 GREGORI 106,5; 3 SHENA 75,5. ASSOLUTA: 1
FAGIOLI 175;  2 LOMBARDI 93; 3 DEGASPERI 85; 4 CARUSO 66.

Calendario CIVM 2022: 8-10 aprile 63^ Coppa Selva di Fasano
(BR); 29 aprile-1 maggio 31° Trofeo Lodovico Scarfiotti (MC);
13-15 maggio 26^ Luzzi – Sambucina Trofeo Silvio Molinaro
(CS); 27-29 maggio 52^ Verzegnis Sella Chianzutan (UD); 10-12
giugno 51° Trofeo Valecamonica (BS); 24-26 giugno 61^ Coppa
Paolino Teodori (AP); 1-3 luglio 2021 71 Trento – Bondone
(TN);  15-17  luglio  57  Rieti  Terminillo  –  55  Coppa  Bruno
Carotti (RI); 29-31 luglio 48^ Alpe del Nevegal (BL); 12-14
agosto 60^ Cronoscalata Svolte di Popoli (PE); 26-28 agosto
57° Trofeo Luigi Fagioli (PG), coeff. 1,5;  9-11 settembre 
64^ Monte Erice (TP), coeff. 1,5; 16-18 settembre 67^ Coppa
Nissena (CL), coeff. 1,5.

Rosario Giordano

LA  CHIETI  CALCIO  Femminile
per la B
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022
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Pronta a partire per dare la caccia nuovamente alla promozione

di W. Centurione

Chieti, 13 agosto 2022. La società nero verde del presidente
Tommaso  Gubbiotti  è  pronta  a  partire  per  dare  la  caccia
nuovamente  alla  promozione  in  serie  B  mancata  lo  scorso
campionato per soli due punti dopo che la compagine teatina è
stata in testa per quasi tutto il campionato. L’11 settembre è
la data del debutto stagionale in casa contro il Woman Matera
Città Sassi. La partita si disputerà al Di Pietrantonio di
Lettomanoppello.

La rosa allestita comprende tante conferme e nuovi arrivi,
gli innesti necessari a creare il giusto mix fra giocatrici
esperte e giovani di ottime prospettive. Su tutte spicca un
nome, anzi un cognome d’arte quello di Silvia, sorella dell’ex
capitano della Juventus Giorgio Chiellini, lo scorso anno a
Crotone.  

Un paio di anni fa il Livorno l’ha riportata in Italia dalla
Spagna dove ha giocato per quattro anni. Dunque un mercato per
grosse ambizioni: tocca ancora una volta al tecnico Lello Di
Camillo guidare il Chieti femminile verso il traguardo della
serie  cadetta  coadiuvato  dal  lavoro  dall’intramontabile
Gianluca  Pacchiarotti  (ex  portiere  professionista  che  ha
militato  nel  Pescara  calcio)  preparatore  dei  portieri  e
Fabrizio de Marco preparatore atletico. A completare lo staff
tecnico il massaggiatore Carlo Maccarone.

Lo  staff  dirigenziale  che  accompagnerà  in  questa  ennesima
avventura sportiva il Presidente Tommaso Gubbiotti è composto



dal  vice  Presidente  Vincenzo  De  Vincentiis  (che  ricoprirà
anche il ruolo di allenatore in seconda di Mister Di Camillo
in  prima  squadra)  dai  dirigenti  accompagnatori  Remo  Di
Pasquale e Vinicio Torsellini e dal dirigente e addetto stampa
Piero Vittoria. 

NASCE IL COMITATO Amici del
Basket
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Amministrazione e vecchie glorie: “Uniti per tornare a fare
grande basket in città, coinvolgendo e formando i giovanissimi
del territorio”

Chieti, 11 agosto 2022. Nasce con una fine ben preciso il
comitato “Amici del Basket”, composto dalle vecchie glorie
delle compagini Birra Moretti e Rodrigo Chieti, quello di
riportare in vita la Coppa Città di Chieti, storico torneo
internazionale che si è svolto in città nel corso di cui
saranno presentate le attività che nasceranno dalla sinergia
fra comitato e Comune. I dettagli sono tati illustrati dal
sindaco Diego Ferrara, dal vicesindaco e assessore agli Eventi
Paolo De Cesare, dall’assessore allo Sport, Manuel Pantalone,
dal presidente del comitato, Dante Anconetani e dagli altri
rappresentanti.

“Attraverso la rievocazione del torneo Coppa città di Chieti,
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torneo internazionale che ha fatto la storia della città,
sosterremo le attività del comitato, perché crediamo che la
memoria dei fasti sportivi che Chieti ha avuto a Chieti serva
per guardare al futuro – così il sindaco Diego Ferrara con
vicesindaco e assessori Paolo De Cesare e Manuel Pantalone – 
Con  l’approvazione  del  bilancio  partiranno  i  lavori  di
riqualificazione  del  campo  della  Villa  Comunale,  con
l’assessore Stefano Rispoli monitoriamo la situazione, in modo
che si possa procedere all’intero recupero che restituirà al
campo  nuova  vita,  non  solo  sportiva,  perché  il  progetto
prevede la possibilità non solo di avere degli spalti, ma di
avere un campo capace di diventare scenario anche di eventi
culturali. In attesa che sia possibile arrivare al cantiere,
il Pala Tricalle è a disposizione delle Asd che praticano
questa  disciplina  che  l’Amministrazione  sosterrà,  sia
attraverso  la  sinergia  con  la  prima  squadra  della  città,
Basket  Chieti  1874,  che  gioca  nella  seconda  categoria
nazionale, sia lavorando assieme a  tutte le altre società
operative, come il Magic, la rappresentativa di Cesidio Di
Mascio, realtà che fanno basket in città a livello di prima
squadra e nel settore giovanile. La memoria del passato è
importantissima, serve al futuro e siamo certi che riportare
in vita il torneo Coppa città di Chieti, farà da leva a nuove
energie e iniziative”.

“Il comitato si unisce ufficialmente, poi a tavolino parleremo
di  un  programma  –  così  il  presidente  del  comitato,  Dante
Anconetani – Sicuramente lavoreremo per il basket a Chieti, si
punta a rivedere operativo il campo della Villa comunale,
questo fine ci ha unito, perché tutti noi siamo usciti da quel
campo e ci impegneremo per riportare alla luce quel passato,
anche con un evento importante che ci riveda con le scarpette
ai piedi e con il basket come obiettivo per la città. Per
questo  fine  lavoreremo  accanto  all’Amministrazione,  con  le
associazioni sportive e dentro le scuole, affinché i ragazzi
possano conoscere questo straordinario sport e dedicarcisi,
trovando in città tutto quello che serve, dalla formazione



adatta e costante, alle strutture adeguate e all’avanguardia
e, per finire, agli eventi all’altezza del passato che Chieti
ha avuto e al bel presente che ci vede presenti nei campionati
più importanti”.

ULTIMO  TASSELLO  TOMBESI:
Manuel Scarinci 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

La Tombesi completa il proprio roster con un ortonese, che
dopo  varie  esperienze  tra  A  e  A2  torna  a  vestire  il
gialloverde: «La voglia di tornare nella mia città c’è sempre
stata. La squadra è all’altezza degli obiettivi che si pone la
società».          

Ortona, 10 agosto 2022. Si completa il roster a disposizione
di  Massimo  Morena  per  il  prossimo  campionato  di  serie  B.
L’ultimo innesto è un giocatore che ha già vestito la maglia
della Tombesi per alcuni mesi in A2, nella stagione 2018/2019,
un ortonese che torna a casa: Manuel Scarinci. Cresciuto nelle
giovanili  del  Pescara,  dopo  aver  lasciato  la  Tombesi  ha
militato con le maglie del Prato in A2, poi due anni con la
Colormax in serie A e infine, l’anno scorso, con l’Academy
Pescara in A2, in una stagione per lui terminata in anticipo
causa infortunio. Ora, sulla via del pieno recupero, Manuel è
pronto ad avere finalmente un ruolo da protagonista nella
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squadra della sua città:

«La  voglia  di  tornare  nella  mia  città  c’è  sempre  stata.
Purtroppo,  nel  2018,  nella  mia  precedente  esperienza  in
gialloverde, le cose non andarono come avrei voluto, per vari
fattori, un po’ per la mia inesperienza di allora, un po’ per
alcune incomprensioni. L’anno scorso la Tombesi è retrocessa
ingiustamente, ma quest’anno la società ha allestito una rosa
all’altezza degli obiettivi che si pone, per tornare dove
merita di stare e vincere il campionato. Adesso conosciamo
anche i gironi, il nostro è un girone impegnativo, bello e
difficile, in più affronterò anche la mia ex squadra e i miei
ex compagni, sarà strano ed emozionante. Quel che è certo è
che daremo il massimo, in ogni partita».

Giuseppe Mrozek

TERZO ANNO IN BIANCOROSSO per
il centrale classe  ‘95
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022

Anche Marta Di Carlo abbraccia il progetto Futura. Considero
Teramo la mia seconda casa

Teramo, 6 agosto 2022. Continua la Futura Volley Teramo a
completare  l’organico  in  vista  dell’imminente  inizio  della
nuova stagione. Oggi è il giorno del rinnovo del centrale,
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classe 1995, Marta Di Carlo, giocatrice esperta che per la
terza stagione consecutiva, abbraccia il progetto Futura.

“Sono contenta che la società – dichiara Marta Di Carlo –
abbia avuto ancora fiducia in me. Questo sarà il terzo anno
che faccio parte di questa squadra e ne sono felicissima.
Considero Teramo, ormai, la mia seconda città per l’affetto
che ho sentito e per come sono stata accolta. Sono pronta e
motivata  per  affrontare  il  prossimo  campionato  che  si
preannuncia  difficile  ed  impegnativo.  Siamo  un  gruppo  –
prosegue il centrale biancorosso- capace che ha sempre voglia
di lavorare e migliorarsi. Sono certa che darà il massimo come
nello scorso campionato appena concluso. Non vedo l’ora di
iniziare  ad  allenarmi,  rivedere  lo  staff  tecnico,  le  mie
vecchie compagne e di conoscere le nuove. A tutte – conclude
Di Carlo- faccio un grosso in bocca al lupo e sono convinta
che insieme faremo un ottimo lavoro”.

Nei prossimi giorni, sono attese ancora notizie importanti dal
fronte mercato. Intanto è stata confermata la data d’inizio
preparazione. Lo staff e le atlete si ritroveranno nel campo
scuola di Teramo il prossimo 24 Agosto.

Patrizio Visentin

ECCO IL CALENDARIO 2022/2023
esordio casalingo per la Lg
Umbyracing Teramo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Settembre 2022
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Le  biancorosse  affronteranno  Francavilla  Fontana.  Il  coach
Marcela Corzo: “Inizio duro ma saremo pronte”

Teramo, 6 agosto 2022. Diramato nel primo pomeriggio dalla
FIPAV, il calendario della stagione agonistica 2022-2023 della
B2 Girone L. La Lg UmbyRacing Teramo farà l’esordio stagionale
in  casa,  il  9  ottobre,  contro  il  Francavilla  Fontana
(Brindisi).  Dopo  il  match  interno,  le  biancorosse  saranno
attese in trasferta (2^) dalla FLV Cerignola, mentre alla
terza giornata il sestetto di Marcela Corzo affronterà la Star
Volley Bisceglie. Due derby consecutivi sono in programma alla
4^  e  5^  di  andata.  Tra  ottobre  e  novembre  le  teramane
sfideranno  la  Teatina  Chieti  in  trasferta  e  la  Volley  3
Pescara in casa. Questo il calendario completo con date ancora
da confermare:

1^ 9 Ottobre 2022:        LG UmbyRacing Teramo- Francavilla
Fontana (Brindisi)

2^ 16 Ottobre 2022:      Flv Cerignola – LG UmbyRacing Teramo

3^ 23 Ottobre 2022:      LG UmbyRacing Teramo-Star Volley
Bisceglie

4^ 29 Ottobre 2022:      Teatina Chieti-LG UmbyRacing Teramo

5^ 06 Novembre 2022: LG UmbyRacing Teramo-Volley 3 Pescara

6^ 13 Novembre 2022: LG UmbyRacing Teramo- Giovinazzo (Bari)

7^ 20 Novembre 2022: Trani-LG UmbyRacing Teramo

8^ 27 Novembre 2022: LG UmbyRacing Teramo-Cutrofiano (Lecce)



9^ 03 Dicembre 2022:  Sportilia Bisceglie-LG UmbyRacing Teramo

10^  11  Dicembre  2022:  LG  UmbyRacing  Teramo-Castellaneta
(Taranto)

11^ 17 Dicembre 2022: Volley Isernia-LG UmbyRacing Teramo

12^  08  Gennaio  2023:     LG  UmbyRacing  Teramo-Pallavolo
Cerignola

13^ 14 Gennaio 2023:  Fasano-LG UmbyRacing Teramo

 Il coach delle biancorosse, Marcela Corzo, commenta così il
calendario: “Inizio duro, ma saremo pronte ad affrontare gli
impegni  che  ci  attendono.  Del  resto  prima  o  poi  dovremo
incontrarle  tutte.  Facciamo  l’esordio  in  casa  contro
Francavilla  Fontana  (Brindisi),  una  squadra  che  ha  fatto
ottimo mercato. Noi però abbiamo l’obbligo di cominciare bene.
Andremo poi a Cerignola contro la Flv, per ricevere in casa
alla terza giornata la matricola Star Volley Bisceglie. Alla
quarta ed alla quinta ci attendono due derby e siccome sono
derby, nascondono tante insidie. Posso dire- conclude il coach
biancorosso- e ribadire che saremo pronte per affrontare le
nostre avversarie con la mentalità di sempre, quella che ci ha
permesso lo scorso campionato di arrivare ai play-off” e di
sfiorare la promozione in B1”.

Patrizio Visentin


